

Presiden Ukraina Lakukan Perombakan Kabinet Besar-besaran di Tengah Skandal Korupsi

KIEV(IM) - Presiden Ukraina, Volodymyr Zelenskyy, memecat sejumlah pejabat senior di tengah skandal korupsi yang berkembang di jajaran pemerintahan. Ia akan melakukan perombakan terbesar kabinetnya sejak invasi Rusia dimulai. "Melarang pejabat pemerintah bepergian ke luar negeri untuk urusan apa pun kecuali urusan resmi. Saya akan melakukan 'perubahan personel' dalam beberapa hari mendatang," ujar Zelenskyy dikutip laman CNN International, Rabu (25/1).

Pengumuman tersebut dikeluarkan setelah kasus korupsi pejabat menteri untuk pembangunan daerah, Vasyl Lozynskyy. Biro Anti-Korupsi Nasional Ukraina menuduh Lozynskyy menerima 400 ribu dolar AS dalam bentuk tunjangan yang melanggar hukum untuk memfasilitasi kontrak, termasuk untuk pembangkit listrik. Biro Anti-Korupsi Nasional juga mengatakan, sedang menyelidiki laporan media atas tuduhan bahwa Kementerian Pertahanan Ukraina menaikkan harga untuk membeli perlengkapan militer, termasuk makanan untuk pasukan.

Pengacara Lozynskyy, Oleksandr Tananakin mengatakan, Lozynskyy telah diberhentikan dari jabatannya sebelum diberi tahu tentang tuduhan tersebut. "Tidak ada dana, apalagi dalam jumlah yang ditunjukkan oleh (Biro Antikorupsi Nasional), yang ditemukan dan disita dari Lozynskyy," katanya dalam pernyataan yang diposting di Facebook pada Senin. Tananakin kemudian menuduh biro itu sengaja menggunakan taktik manipulatif dan membentuk citra negatif tentang dirinya. "Amandemen Kedua tidak mutlak. Ketika disahkan, Anda tidak dapat memiliki senjata tertentu. Ada batasan," ujar Biden.

Undang-undang tersebut merupakan bagian dari Bill of Rights 1791, yang menyatakan, "milisi yang diatur dengan baik, yang diperlukan untuk keamanan Negara yang bebas, hak rakyat untuk memiliki dan membawa senjata, tidak boleh dilanggar. Biden mengkritik National Rifle Association, atau lobi senjata yang kuat di AS, untuk menentang upaya memberlakukan peraturan yang lebih kuat pada industri senjata.

"Di mana keberanian untuk berdiri di lobi yang sangat kuat?" ujar Biden. ● **tom**

Dokumen Rahasia Ditemukan di Rumah Mike Pence

WASHINGTON (IM) - Dokumen yang ditandai rahasia ditemukan di rumah mantan wakil presiden Amerika Serikat (AS) Mike Pence di Indiana pekan lalu. Menurut pengacara Greg Jacob, Pence pun telah menyerahkan catatan rahasia itu ke Biro Investigasi Federal (FBI).

Jacob mengirim surat ke Arsip Nasional pada 18 Januari untuk memberi tahu tentang dokumen tersebut dan dalam surat terpisah pada 22 Januari memberi tahu bahwa FBI datang ke rumah mantan wakil presiden untuk mengembalikannya. Surat ini dilihat oleh Reuters pada Selasa (24/1).

Penemuan tersebut menempatkan Pence bersama mantan Presiden Donald Trump dan Presiden Joe Biden setelah dokumen dengan tanda rahasia ditemukan di kediaman mereka. Jacob mengatakan dalam surat tertanggal 18 Januari kepada Arsip Nasional, bahwa karena sangat berhati-hati Pence telah melibatkan penasihat luar untuk meninjau catatan yang disimpan di rumahnya setelah laporan tentang materi yang ditemukan di kediaman Biden.

"Penasihat mengidentifikasi sejumlah kecil dokumen yang berpotensi mengandung informasi sensitif atau rahasia yang tersebar di seluruh catatan," ujar Jacob dalam surat tersebut.

"Wakil presiden Pence segera mengamankan dokumen-dokumen itu di brankas yang terkunci sambil menung-

jabatannya wakil kepala Kantor Presiden Ukraina atas permintaan saya sendiri," tulisnya. Dalam beberapa jam setelah pengumuman Tymochenko, lebih banyak lagi yang mengikuti jejaknya. Wakil Menteri Pertahanan Ukraina Viacheslav Shapovalov, Wakil Jaksa Agung Oleksii Symonenko, Wakil Menteri Pembangunan Regional Ivan Lukerya dan Viacheslav Nehoda, dan Wakil Menteri Kebijakan Sosial Vitalii Muzychenko semuanya diminta untuk mengundurkan diri atau berhenti seperti beberapa pejabat regional.

Sementara itu, Laporan Transparency International 2021 mencatat bahwa Ukraina adalah negara terkorup kedua di Eropa setelah Rusia. Secara global Ukraina berada pada peringkat 122 dari 180 negara. Janji Volodymyr Zelenskyy untuk membersihkan pemerintahan dari korupsi adalah salah satu alasan di balik cepatnya ia naik ke tampuk kekuasaan pada 2019. Seorang mantan komedian yang berperan sebagai presiden Ukraina di acara TV terkenal, Zelenskyy tidak memiliki pengalaman politik pada saat pemilihannya.

Namun ia berhasil memanfaatkan kekecewaan dan rasa jijik yang mengakar di negara itu atas korupsi yang merajalela. Penasihat Presiden Mykhailo Podolyak mengatakan di Twitter pada Selasa (24/1) bahwa perubahan dalam pemerintahan menunjukkan Zelenskyy berkomitmen untuk memerangi korupsi.

"Keputusan personel Zelenskyy bersaksi tentang prioritas utama negara. Tidak ada 'mata buta'. Selama perang, setiap orang harus memahami tanggung jawab mereka. Presiden melihat dan mendengar masyarakat. Dan dia secara langsung menanggapi permintaan publik utama - keadilan untuk semua," tulisnya.

Namun Transparency International mengatakan masih banyak pekerjaan yang harus diselesaikan. Meski beberapa langkah yang telah diambil pemerintah Zelenskyy dalam beberapa tahun terakhir dipuji dalam memerangi korupsi, tetap saja pada tahun lalu perjuangan Ukraina melawan korupsi terhenti dan terjebak dalam kebuntuan. ● **gul**



XINHUA

PAMERAN KARYA SENI ANAK SLOVENIA BERTEMA TIONGKOK

Duta Besar Tiongkok untuk Slovenia Wang Shunqing memberikan penghargaan kepada pemenang, di Balai Kota Ljubljana di Ljubljana, Slovenia, Selasa (24/1). Lebih dari 100 karya seni anak-anak Slovenia bertema Tiongkok dipamerkan di pameran yang dibuka di Balai Kota Ljubljana Selasa.

AS Tengah Dilanda Aksi Rangkaian Penembakan

Tiga ksi penembakan terjadi dalam sepekan di Amerika Serikat. Akibatnya, puluhan korban tewas dalam tiga aksi penembakan tersebut.

WASHINGTON (IM)

- AS tengah dilanda rangkaian penembakan dalam hitungan hari. Setelah penembakan di malam Imlek Sabtu (21/1), insiden terulang pada Senin (23/1) di sebuah sekolah hingga peternakan dan perusahaan truk.

Penembakan massal tersebut tak ayak merenggut sejumlah nyawa orang tak bersalah. Tak lama berselang, Selasa (24/1), penembakan fatal kembali terjadi di sebuah convenience store Circle K di Yakima, Washington. Dalam kejadian tersebut tiga orang tewas.

"Tiga orang tewas dalam apa yang digambarkan polisi sebagai penembakan acak pada pukul 03.30 pagi pada hari Selasa di toko serba ada Circle K di Nob Hill Boulevard dan 18th Street di Yakima," kata polisi seperti dikutip dari ABC.go.news, Rabu (25/1).

Polisi menerima panggilan dari Circle K di Yakima, Washington sekitar pukul 03.30 dini hari karena dua orang telah tewas. Kepala polisi Yakima Matt Murray

mengatakan, dua korban yang belum diidentifikasi ditembak di dalam toko. Satu korban lainnya ditembak di luar toko. Menurut pihak berwenang, tindakan pelaku acak.

"Tampaknya ini situasi acak. Tidak ada konflik nyata di antara para pihak. Laki-laki itu baru saja masuk dan mulai menembak," imbuhnya.

Polisi telah mengidentifikasi tersangka adalah Jarid Haddock (21) Di sebuah toko Target di Yakima, wanita yang namanya tidak disebutkan polisi itu mengizinkan Haddock menggunakan ponselnya untuk menelepon.

Wanita itu kemudian mendengar Haddock memanggil ibunya dan berkata, "Saya membunuh orang-orang itu," kata Murray dikutip laman New York Times, Rabu (25/1).

Setelah melepaskan tembakan di dalam toko, terduga berlari ke seberang jalan dan menembak ke sebuah kendaraan. Tersangka Haddock kemudian mencuri mobil dan melarikan diri.

Setelah perburuan selama berjam-jam, kerabat Haddock memanggil pihak berwenang ke lokasi di belakang gudang tempat persembunyian Haddock. Tembakan terdengar saat polisi mendekati. Haddock ditemukan terluka setelah menembak dirinya sendiri lalu tewas.

"Tidak ada petugas yang terluka atau menggunakan kekuatan apa pun" kata Murray.

Yakima adalah kota berpenduduk sekitar 97 ribu orang di Lembah Yakima Washington. Kawasan itu merupakan kawasan pertanian yang terkenal dengan tanaman apel dan kilang anggur.

Penembakan ini membuat Yakima menjadi wilayah terbaru di AS yang bergulat dengan kekerasan senjata di pekan pertama 2023. Penembakan terjadi hanya beberapa jam setelah seorang pria menembak mati tujuh orang di Half Moon Bay, California.

Pada Sabtu pekan lalu, 11 orang juga dinyatakan tewas akibat penembakan massal. Saat pencarian pria bersenjata dalam penembakan Yakima berlangsung, Distrik Sekolah East Valley memerintahkan para siswa untuk ditahan di dalam. Polisi menutup jalan di daerah itu selama beberapa jam.

Perwakilan Dan Newhouse, seorang politisi dari Partai Republik yang distriknya termasuk Yakima, menyebut serangan itu adalah tragedi mengerikan. Ia juga mendesak masyarakat untuk tetap waspada.

Ketika ditanya oleh seorang reporter bagaimana pembunuhan acak dapat dicegah, Ia menjawab tidak tahu caranya.

"Itu membuat orang tidak nyaman. Dan saya pikir itu sebabnya Amerika tidak nyaman saat ini dengan banyak insiden gila yang terjadi," kata dia.

Bahkan komunitas kecilnya, katanya, tidak luput.

"Di sini kita berada di Yakima kecil, tepat di belakang California, berurusan dengan hal yang sama. Tapi saya tidak punya jawabannya," tukasnya.

Seperti diketahui, Kepemilikan senjata api menjadi isu panas yang masih diperdebatkan di Amerika Serikat (AS). Pengendalian akses senjata api menjadi salah satu masalah yang telah memecah belah antarnegara bagian meski penembakan massal terus terjadi di AS.

Kubu Partai Demokrat yang setuju dengan pembatasan akses ketersediaan senjata api, kerap berdebat dengan kubu Republik yang

berpendapat bahwa senjata api bukan akar penyebab penembakan massal dan hak untuk memiliki senjata dilindungi oleh Konstitusi AS.

Presiden Joe Biden mengatakan, hak konstitusional untuk memiliki senjata "tidak mutlak" dan tidak pernah ada. Biden menyerukan agar ada pembatasan baru pada pembelian dan kepemilikan senjata. Hal itu mengacu pada amandemen konstitusi yang memberi hak kepada orang Amerika terkait pembelian senjata.

"Amandemen Kedua tidak mutlak. Ketika disahkan, Anda tidak dapat memiliki senjata tertentu. Ada batasan," ujar Biden.

Undang-undang tersebut merupakan bagian dari Bill of Rights 1791, yang menyatakan, "milisi yang diatur dengan baik, yang diperlukan untuk keamanan Negara yang bebas, hak rakyat untuk memiliki dan membawa senjata, tidak boleh dilanggar. Biden mengkritik National Rifle Association, atau lobi senjata yang kuat di AS, untuk menentang upaya memberlakukan peraturan yang lebih kuat pada industri senjata.

"Di mana keberanian untuk berdiri di lobi yang sangat kuat?" ujar Biden. ● **tom**

Resmi Mundur dari PM, Jacinda Ardern Diganti Chris Hipkins

SELANDIA BARU (IM) - Jacinda Ardern secara resmi telah menanggalkan jabatannya sebagai Perdana Menteri (PM) Selandia Baru pada Rabu (24/1). Ardern mengumumkan pengunduran diri pada pekan lalu dan digantikan oleh Chris Hipkins untuk menduduki kursi yang ditinggalkannya tersebut.

Chris Hipkins (44), disumpah oleh Gubernur Jenderal Selandia Baru dalam sebuah upacara di ibu kota, Wellington. "Ini adalah hak istimewa dan tanggung jawab terbesar dalam hidup saya," kata Hipkins setelah resmi menjabat PM Selandia Baru.

Ia mengaku bersemangat untuk menghadapi setiap tantangan yang akan datang. Dirinya telah membantu Ardern melindungi Selandia Baru dari gelombang pandemi covid-19.

Ayah dua anak ini dijuluki Chippy dan menggambarkan dirinya sebagai Kiwi biasa dari latar belakang kelas pekerja yang menyukai roti sosis dan berspeda ke tempat kerja. "Covid-19 dan pandemi global menciptakan krisis kesehatan. Sekarang menciptakan krisis ekonomi dan di situlah fokus pemerintah saya," ucapnya.

Hipkins juga mengutip serangan pengguna media sosial terhadap Ardern terkait pengunduran dirinya. Dia menilai netizen gagal menghormati Ardern atas seluruh baktinya.

Ardern terakhir berada di depan publik sebagai PM pekan lalu di Gedung Parlemen Selandia Baru, Beehive. Pangaran William adalah orang pertama yang memberi selamat kepada Ardern, yang menjadi tokoh

global politik progresif selama lima tahun masa jabatannya.

"Terima kasih Jacinda Ardern atas persahabatan, kepemimpinan, dan dukungan Anda selama bertahun-tahun, paling tidak pada saat kematian nenek saya," tulisnya di akun Twitter resminya.

Penyanyi folk Yusuf Cat Stevens, yang menggelar konser untuk mengenang 51 orang yang tewas dalam pembantaian masjid gereja Kristus 2019, juga memuji Ardern.

Dia mengatakan di Twitter bahwa Ardern menyatukan warga Selandia Baru setelah serangan teror di Christchurch. Ardern pertama kali terpilih sebagai PM pada 2017, sebelum membuat gelombang Jacindamania untuk mengamankan masa jabatan kedua dengan kemenangan telak pada 2020.

Popularitasnya jatuh selama dua tahun terakhir karena inflasi yang melonjak, resesi yang menjulang, dan oposisi konservatif yang bangkit kembali. Tetapi Ardern membenci keputusannya untuk mengundurkan diri sebagai PM.

"Saya pergi dengan rasa syukur karena memiliki peran yang luar biasa ini selama bertahun-tahun," katanya.

Ardern akan terus duduk di parlemen tetapi telah mengemukakan niatnya untuk mundur di pemilihan umum berikutnya. Dia juga mengatakan rencana pernikahan dengan pasangannya Clarke Gayford, seorang tokoh televisi yang memimpin acara memancing populer, dan menemani putrinya Neve ke sekolah. ● **gul**

Cuaca Dingin Landa Afghanistan, Korban Meninggal Bertambah Jadi 124 Orang

KABUL (IM) - Setidaknya 124 orang meninggal akibat suhu beku di Afghanistan dalam dua minggu terakhir. Juru bicara Kementerian Negara Penanggulangan Bencana mengatakan sekitar 70.000 ternak juga mati dalam musim dingin terdingin dalam satu decade.

Banyak lembaga bantuan menanggukhan operasi dalam beberapa pekan terakhir setelah Taliban melarang perempuan Afghanistan bekerja untuk organisasi non-pemerintah. Seorang menteri Taliban mengatakan meskipun ada kematian, dekrit itu tidak akan diubah.

Penjabat Menteri Penanggulangan Bencana Mullah Mohammad Abbas Akhund mengatakan kepada BBC bahwa banyak wilayah di Afghanistan sekarang benar-benar tertutup salju. Akibatnya helikopter militer telah

dikirim untuk menyelamatkan, tetapi mereka tidak bisa mendarat di daerah yang paling bergunung-gunung.

Penjabat menteri mengatakan perkiraan untuk 10 hari ke depan menunjukkan suhu akan menghangat. Tapi dia masih khawatir tentang meningkatnya jumlah kematian - orang Afghanistan, dan ternak mereka.

"Sebagian besar orang yang kehilangan nyawa karena kedinginan adalah penggembala atau orang yang tinggal di daerah pedesaan. Mereka tidak memiliki akses ke perawatan kesehatan," kata Mullah Akhund.

"Kami prihatin dengan mereka yang masih tinggal di kawasan pegunungan. Sebagian besar jalan melewati pegunungan ditutup karena salju. Mobil maced di sana dan penumpang tewas dalam suhu yang membekukan," lanjutnya.



XINHUA

JALUR KERETA API CEPAT BEIJING-ZHANGJIAKOU

Penumpang naik kereta api di Stasiun Kereta Api Utara Beijing di Beijing, Tiongkok, Selasa (24/1). Jalur kereta api berkecepatan tinggi Beijing-Zhangjiakou membawa kenyamanan besar bagi perjalanan ski orang ke distrik Chongli di Kota Zhangjiakou di Provinsi Hebei, Tiongkok.

PEMANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA PT UTAMA RAYA ABADI

Dengan ini, Direksi PT Utama Raya Abadi, berkedudukan di Jakarta Pusat ("Perseroan"), mengundang para pemegang saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("Rapat") yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal	: Jumat, 10 Februari 2023
Waktu	: Pukul 14.20 WIB – selesai
Tempat	: Sahid Sudirman Center Lantai 51, Jl. Jend Sudirman Kav. 86, Jakarta Pusat 10220
Agenda	: 1. Perubahan Maksud dan Tujuan Perseroan 2. Perubahan Susunan Pengurus Perseroan

Bahan-bahan terkait mata acara Rapat tersedia di kantor Perseroan sejak tanggal dilakukannya pemanggilan ini sampai dengan Rapat diselenggarakan.

Mohon kehadirannya tepat waktu.

Pemanggilan ini guna memenuhi ketentuan Pasal 9 ayat 3 Anggaran Dasar Perseroan jo. Pasal 82 ayat 1 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 26 Januari 2023
Direksi Perseroan
PT Utama Raya Abadi